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rebbe isolato da questo nuovo tracciamento di strada*  mentre 
la linea retta richiederebbe che fosse in esso incluso iì detto 
borgo, Siccome è urgentissimo che vengano considerate le 
ragioni esposte, io prego la Camera che voglia dichiarare di 
urgenza questa petizione, affinchè sia provveduto in tempo 
utile. 

(La Camera dichiara l'urgenza.) 
pres idente , I! presidente dei Senato scrive che l'uffici o 

di questo venne definitivamente costituito nella pubblica a-
dunanza del 26. 

¡1 deputato Mongeilaz scrive che per ragioni di famiglia 
non trovasi in condizione di venire a prender parte ai lavori 
delia Camera, che fra due o tre settimane. 

Il deputato Favrat scrive aver sofferto viro dispiacere per 
non aver potuto venire all 'apertura del Parlamento per mo-
tiv i di famiglia5 e eoa trovarsi in condizione di partire dalla 
Savoia per venire a prender parte ai lavori della Camera che 
fra qualche giorno. 

LETTURA D'UN P R O C i i f fO US &E€V«tE DEIt DEPU-
TATO MANTEZJbl P ER Si  A.  PUBBLICITÀ DEEiIJE CE-
DUTE » EI CONSISTI COSIUNAIÌÌ, 

pres idente . Gii uffizi hanno autorizzata la lettura del 
progetto dì legge ripreientato dal deputato Mantelli, relativo 
alla pubblicità delle sedute dei Consigli comunali. Esso non è 
che la riproduzione di quello già proposto dallo stesso depu-
tato nella precedente Sessione, ed è così concepito. (Vedi voi, 
Documenti, pag. 524.) 

Domando ai deputato Mantelli quando intenda svilupparlo. 
bkjlnteijIiI . Anche domani, se la Camera So consente. Sic-

come si traila di un progetto che sarebbe un'aggiunta alla 
legge provvisoria che si ha dei comuni, per ¡sciogliere, almeno 
per ora, ìa questione sulla pubblicità delle sedute, sarebbe 
meglio che si facesse presto. Perciò oltre all'essere pronto a 
svilupparlo anche domani, farò istanza perchè sia dichiarato 
d'urgenza, quando venga preso in considerazione. 

pres idente . Se non vi sono opposizioni, s'intenderà 
fissato per domani lo sviluppo del progetto di legge del de-
putato Mantelli, 

&BTTUR& Si'US !  P p O R E T TO » 1 BfiSfi S IÌEM j  ®®SPSI-

T.4T O MERTIN I  gUIriL A CUSTODIA E  CURA RE I 

MENTECATTI. 

presidente . Gii uffici hanno pure autorizzata la lettura 
dei progetto di legge presentato dal deputato Berlini sulla 
custodia ecura dei mentecatti. (Vedi voi .Documenti, pag.52'i.) 

Domando al signor deputato Berlini se egli intende di pro-
porre iì suo primitivo progetto, ovvero quello della Commis-
sione che ebbe ad occuparsene nella precedente Sessione. 

bbrtini , È stata mia intenzione di riproporre il progetto 
stato modificato dalla Commissione che vi introdusse emen-
damenti, i quali furono da me accettati. 

pres iden te . Allora è il caso che la Camera determini 
iì giorno in cui intende di sentirne lo sviluppo. 

b^bìtins . Io pregherei il signor presidente di domandare 
alla Camera se intende di prenderlo in consideratone subito 
dopo lo sviluppo di quello del deputato Mantelli. Faccio os-
servare che di questo progetto di legge si è già Ietta la rela-
zione dal deputato Rosellini nella tornata del 6 luglio, la 
quale fu stampata e distribuita ai membri delia Camera, e mi 
parrebbe a proposito che al signor presidente piacesse di con-
sultare la Camera se intenda, in ordine ai mio progetto di 

legge, di deliberare se voglia tener conto dei lavori che sono 
già stati fatti su questo progetto nell'altra Sessione, come 
venne proposto ieri l 'altro. 

pres idente . Prima vorrei che la Camera determinasse 
il giorno In cui intende di occuparsi di questa deliberazione. 

bertini . Si potrebbe fissare quello di domani. 
p k ^ s i d e n t ^ , Sarà dunque fissato il giorno di domani* 

se non vi è opposizione. 

SiETTCRA D'U N P R O G E T TO DI & E « « E ffl»EEi  DEPU-
TATO PESCATORE P i S U S NUOVO O R D I N A M E N TO 
AMSXINISTRATSVO. 

pres idente . Gli uffici 1, li , II I e VII hanno autorizzata 
la lettura di un progetto di legge del deputato Pescatore così 
concepito. (Vedi voi. Documenti, pag. 524.) 

Attesa la gravità dei soggetto di questa legge, ed anche la 
sua lunghezza, io credo che il suo sviluppo per la presa in 
considerazione non possa essere cosa di così breve durata. 
Quindi proporrei, se i! signor Pescatore ha nulla in contrario, 
di portarne a lunedì lo sviluppo, ben inteso ove non vi sieno 
in tale giorno lavori di finanza già preparati, i quali debbono 
sempre avere la preferenza. 

pesca to re . Io aderisco volentieri. 
pres iden te . Sarà adunque portalo all'ordine del giorno 

di lunedì io sviluppo del progetto di legge dei deputato Pe-
scatore, 

liEtTUS A D'U N P » ® S I T f i D I  EtECft B DEf t  DEPU-

TATO P E R INDENNITÀ A I  SOKiDAT B CMSS 

PMSigBSSS® P A R T E A&Ib* .  6 U E R RA DEIili'lNDSPEN -

DEN5&. 

p res idente . Gli uffizi L II , IV, V e VII hanno autoriz-
zata ìa lettura di un progetto di legge presentato dai deputato 
Lioos, concepito ne' termini seguenti. (Vedi voi. Documenti, 
pag. 527.) 

Domando al deputato Liosis quando Intenda sviluppare 
questa sua proposta. 

&IONS. Io sono pronto anche adesso, ma se volesse avere 
ìa compiacenza di metterlo all'ordine del giorno di domani, 
mi tornerebbe più accetto. 

pres idente , Si porterà all'ordine del giorno di domaci, 
perchè probabilmente non vi saranno lavori di grande ur-
genza, e la Camera potrà facilmente occuparsi di questa di-
scussione. 

P R © « E T TI  D I  fcB66BS  1 °  SUBLIMA PRIVATIV A PO -

STAI» ® ?  SUei. 1 OSPIZ I  ISE S TROVATEId» !  ? 

3® SUSJI JA RIUNION E DE I  l ì  ¡ESIST I  PUBBLIC I  D E & 

E 1 8 5 ©. 

Gii uffizi hanno pure autorizzata ìa lettura 
delle seguenti leggi presentate nella Sessione passata, e che 
furono già oggetto di alcuni lavori, cioè: 

Quella della privativa delle poste, stata ripresa dai depu-
tati Sulis e Decastro. (Vedi voi, Documenti, pag. 501.) 

Quella per alcune disposizioni relativamente alle spese oc-
correnti per gli ospizi dei trovatelli, stata pure ripresa dai 
deputati Sulis e Decastro. (Vedi voi. Documenti, pag. 50 i .) 

Quella per la riunione dei debiti del ISftS e del iBSO, pre-
sentata dal ministro delle finanze, e slata pure ripresa dai 
deputati Sulis e Decastro, (Vedi voi. Documenti, pag. 500.) 


